

ZONE

Antusias Warga Sambut Kedatangan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya

Agung widodo - MAGELANG.ZONE.CO.ID

Dec 22, 2024 - 08:46



(Fofu Dokumen) Danramil 07/ Ngablak Kapten Inf Sunarto Bersama Warga Desa Pagergunung Saat Menyambut Kedatangan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya di Wilayah Kecamatan Ngablak Kabupaten Magelang

MAGELANG -Antusias warga sambut kedatangan Peleton Beranting (Tonting) Yudha Wastu Pramuka Jaya etape IX yang melintas di Wilayah Kecamatan Ngablak Kab.Magelang (18/12) Kemarin Rabu.

Image not found or type unknown



Masyarakat di sepanjang jalan berbaris dengan rapi untuk menyaksikan tradisi kebanggaan Korps Infanteri ini.

Kegiatan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya (YWPJ) etape IX ini melintas di wilayah Desa Pagergunung Kecamatan Ngablak.

Tradisi ini diadakan dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD ke-79 dan menekankan nilai-nilai perjuangan, patriotisme serta sinergitas TNI dengan masyarakat.

Disepanjang jalan, atraksi baris- berbaris serta yel- yel penuh semangat yang dilakukan oleh pasukan menarik perhatian dan memberikan inspirasi bagi warga setempat.

Selain warga, aparat pemerintah baik dari tingkat desa sampai Kecamatan juga menyambut peleton beranting. Tidak mau kalah dalam penyambutan peleton Yudha Wastu Pramuka Jaya, ibu- ibu PKK sampai pelajar SD dan SMP ikut

menghiasi dan meramaikan kedatangan pasukan jalan kaki tersebut.

Seperti yang dilakukan oleh ibu Riyanti (41), salah satu kader PKK desa setempat ikut memberikan semangat kepada pasukan Tonting bahkan ia berkesempatan memberikan air minum kepada salah satu anggota peleton beranting saat melintas di sekitar Desa Pagergunung.

Ia merasa senang, haru serta takut, pasalnya dirinya mengungkapkan bahwa "Belum pernah melihat pak TNI apalagi memberikan minum secara langsung" ucapnya.

Ia berharap hari juang Infanteri ke-76 ini, akan menjadi lebih profesional, modern dan adaptif sehingga kedekatan antara TNI akan selalu tetap dihati rakyat.

Sementara Kades Pagergunung Wahrodi (45) mengungkapkan bahwa kami perangkat dan segenap warga Desa akan selalu siap membantu demi kelancaran kegiatan Peleton Beranting tersebut.

"Kalau selama ini TNI melalui Koramil selalu siap membantu kami maka kini saatnya warga Desa Pager Gunung dengan senang hati siap membantu TNI" pungkasnya.

Ditempat yang sama, Danramil 07/ Ngablak Kapten Inf Sunarto memberikan apresiasi kepada seluruh warga masyarakat dan aparat kewilayahan yang telah memberikan dukungan baik sarana dan prasarana dalam kegiatan menyambut hari juang Kartika TNI AD berlangsung dengan lancar," terang Danramil.

Dengan sambutan serta perhatian warga masyarakat Pagergunung merupakan wujud kedekatan TNI dengan rakyat, sehingga momentum hari Juang Kartika TNI AD ini merupakan bagian dari rakyat.

Image not found or type unknown



" Terima kasih kepada semua pihak baik aparat pemerintah Kecamatan dan seluruh pelajar serta warga yang sudah memberikan fasilitas, tempat dan waktunya dalam kegiatan menyambut hari Infanteri tahun 2024 dengan baik dan aman," tutup Kapten Inf Sunarto.

Redaktur: Serka Gunawan